
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0982/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend 
Überdachung des Busdepots der MVG am Kaiser-Karl-Ring/Ecke Mozartstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Mainzer Mobilität (MM) teilte mit, dass noch keine Überprüfung zur Überdachung des 
Busdepots erfolgt sei. Die MM schätzt allerdings ein, dass dies neben den baulichen Heraus-
forderungen (z.B. Einschränkung der Rangierwege, Fundamente über Tiefgarage usw.) eine 
enorme Investition darstellen würde, die sich in der aktuellen wirtschaftlichen Lage wohl 
schwer darstellen ließe. 
 
Mainz, 23. Juni 2021 
 
 
gez. 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 


